## **WER IST NAHID TAGHAVI?**

Nahid Taghavi ist eine freiheitsliebende Frauenrechtlerin aus Köln, die von ihrem Recht auf Meinungs- und Gesinnungsfreiheit Gebrauch gemacht hat. Dafür sitzt sie seit einem Besuch im Iran im Herbst 2020 im berüchtigten Evin-Gefängnis. Die ersten sieben Monate davon verbrachte sie in absoluter Isolation. Willkürlich zu 10 Jahren Haft verurteilt ist die mittlerweile 70-Jährige gesundheitlich von den Haftbedingungen gezeichnet. Doch selbst aus der Gefangenschaft heraus setzt sie sich zusammen mit ihren Mitgefangenen durch Protest und Hungerstreiks solidarisch für Menschenrechte ein.

Als deutsche Staatsbürgerin dient sie den Mullahs als Geisel und Spielball gegenüber der deutschen Regierung. Ihre Tochter kritisiert zurecht scharf die falsche Zurückhaltung der Bundesregierung.

Diese Zurückhaltung führte erst kürzlich zum staatlichen Mord an Jamshid Sharmahd, der von dem Regime im Iran hingerichtet wurde. Auch er war ein deutscher Staatsbürger, wurde auf einer Dienstreise über Dubai von der Islamischen Republik entführt, im Iran inhaftiert und gefoltert.

Schluss mit der Appeasement-Politik mit den Mullahs! Wir fordern Freiheit für alle politischen Gefangenen im Iran und weltweit. Wir fordern von der deutschen Außenpolitik, ihre Bürger\*innen nicht im Stich zu lassen und Nahid Taghavi endlich nach hause zu holen.







